

Begrünung der Straßenbahnhaltestelle Mühlfeldgasse

Gemäß § 24 Abs. 1 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die Bezirksrättinnen Mag. Ulrike Kriebaum und Christine Matkovic, MSc namens der Wiener Volkspartei Leopoldstadt zur Sitzung der Bezirksvertretung Leopoldstadt am 10.12.2024 folgenden

ANTRAG

Der amtsführende Stadtrat für Finanzen, Wirtschaft, Arbeit, Internationales und Wiener Stadtwerke, Peter Hanke wird in seiner Rolle als Eigentümervertreter der Stadt Wien ersucht, eine mögliche Begrünung der Straßenbahnhaltestelle Mühlfeldgasse (Linien O und 5) zu prüfen und gegebenenfalls umzusetzen.

BEGRÜNDUNG:

Die Straßenbahnhaltestelle Mühlfeldgasse ist für das gegebene (geringe) Fahrgastaufkommen sehr großzügig dimensioniert und zur Gänze versiegelt. Augenscheinlich ist nicht der gesamte Platz für die Fahrgäste zum Ein- und Aussteigen bzw als Wartebereich erforderlich. Es bietet sich daher an, diese Haltestelle so weit wie möglich zu begrünen. Dies erhöht die Aufenthaltsqualität für die Fahrgäste und hilft, die Klimaziele zu erreichen.

